

INAUGURACIONES MAYO

Electro Sur Este ha culminado con éxito la renovación de la red primaria y secundaria, el cambio de luminarias convencionales por tecnología LED y el mejoramiento de acometidas domiciliarias en el distrito de Pochuanca.

Estas acciones no solo optimizan la calidad del servicio eléctrico, sino que también contribuyen a una mayor seguridad para los vecinos y una mejor iluminación en las calles, fomentando espacios más seguros y sostenibles para todos.



Inauguración de nuevo local de atención en San Jerónimo

En Electro Sur Este, seguimos avanzando para estar cada vez más cerca de nuestros usuarios, por eso inauguramos un nuevo local de Centro de Servicios en el distrito de San Jerónimo en la provincia de Andahuaylas.

Seguimos trabajando para mejorar la calidad de nuestros servicios, fortaleciendo la infraestructura y el vínculo con cada una de las comunidades a las que servimos.



Inauguración del Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Energía Eléctrica en Santo Tomás

Inauguración del proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Energía Eléctrica mediante el Sistema Convencional en el distrito de Santo Tomás, provincia de Chumbivilcas.

Esta importante obra, con una inversión superior a los 4 millones de soles, representa un avance significativo para el desarrollo y bienestar del distrito, asegurando un servicio eléctrico más eficiente y estable para todas las familias y negocios de la zona.

La ceremonia de inauguración contó con la presencia del Gerente General, Ing. Fredy Gonzales De La Vega; Gerente de Proyectos, Ing. Ronald Gamarra; Jefe de Servicios Eléctricos de Provincias Altas, Ing. Rubén Darío Cahuana; representante de la Municipalidad Provincial de Chumbivilcas, Froilán Batallanos Ibarra; regidores y la población beneficiada. Todos destacaron la importancia de esta inversión para mejorar la calidad de vida y promover el progreso en Santo Tomás.

